

466. LA CONFESION DE UN TEOLOGO CATOLICO

<66B14>Apocalipsis 3:14-19.

Se cuenta que Tomás de Aquino, el famoso teólogo de los católicos, llegó a visitar al Papa y lo encontró contando el dinero. El Papa le dijo: “Ya ves, Tomás, no podemos decir como decía San Pedro: No tenemos plata ni oro.” Y Tomás de Aquino contestó: “Tampoco podemos decir como dijo él: Levántate y anda.”

¿Es posible que algunas iglesias se hayan interesado tanto en lo material que han descuidado a los necesitados y han perdido su poder espiritual?